

Communiqué de presse **A+ Glass/** Toulouse le 09/11/15

Movember

A+ GLASS s'est lancé dans l'aventure Movember.

A+ GLASS profite du mois de Novembre pour soutenir au niveau national La Movember Foundation, une association caritative internationale qui s'engage à ce que les hommes aient une vie plus heureuse, plus saine et plus longue.

Aujourd'hui, le réseau, à 90% masculin, devient moustachu et présente des valeurs et des actions concrètes. En effet la prise en compte des enjeux de la santé masculine au quotidien est importante pour les gentlemen du pare-brise. Cette association a récolté 485 millions d'euros et a financé plus de 1 000 programmes portant sur le cancer de la prostate, le cancer des testicules, les problèmes de santé mentale et l'inactivité physique.

A+ GLASS est une franchise nationale de réparation et de remplacement de vitrage et d'éclairage automobile tous véhicules créée en 1993 basé sur la courtoisie et le professionnalisme.

Les quelques 454 unités répartis dans toute la France, et les DOM-TOM, offrent à la clientèle une gamme de services étendus et de qualité qui leurs valent aujourd'hui la reconnaissance de l'ensemble de ses partenaires.

